

## Reinauguran sala de neonatología del Hospital Materno Infantil de Banes

Publicado: Jueves, 21 Diciembre 2023 13:05

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 291

---



El Hospital Materno Infantil admite que hoy tiene mucho para celebrar, la fecha escogida como día de la solidaridad humana, en la que además celebramos el 65 aniversario del Triunfo de la Revolución ha sido la escogida para reinaugurar su sala de neonatología luego de que se realizara una reparación capital.

La inversión de 1.6 millones de pesos se convierten sólo en cifras si tenemos en cuenta el impacto social, no sólo para la población de Banes, sino también de Antilla, a los cuales reciben en sus inmediaciones.

## Reinauguran sala de neonatología del Hospital Materno Infantil de Banes

Publicado: Jueves, 21 Diciembre 2023 13:05

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 291



El hospital hoy exhibe cifras de mortalidad infantil en cero y de mortalidad materna en cero, con esta sala de neonatología en perfectas condiciones crean el fuerte compromiso de luchar por mantener estos resultados.